

Benefizkonzert zu Gunsten unserer Schule

Unserem Gymnasium ist es gelungen, das Heeresmusikkorps Hannover für ein Benefizkonzert zur Unterstützung unserer Schule zu gewinnen. Das kleine, ausdrucksstarke Orchester der Bundeswehr, welches weltweit auf Konzertreisen unterwegs ist, wird einen Teil der Veranstaltung zusammen mit unserem Schulchor *ChoriUS* gestalten.



Der ChoriUS auf Chorfahrt (Foto: Leon P.)

Das Konzert findet am **4. Dezember um 19.30**

Uhr in der Johanniskirche Magdeburg (Einlas 18.30 Uhr) statt. Karten erhalten Sie für je **14,50 €** über das **Sekretariat** des Scholl-Gymnasiums.

Die Einnahmen aus dem Konzert kommen dem „Kreativlabor Schule“ zugute, das diese Mittel nutzen wird, um das Scholl-Gymnasium noch etwas bewegter zu machen. Das Konzept der „Bewegten Schule“



https://de.wikipedia.org/wiki/Heeresmusikkorps_Hannover

wurde im letzten Schuljahr durch eine Gruppe von Kolleginnen in enger Absprache mit der Schulleitung erarbeitet. Damit unsere Schülerinnen und Schüler sich im Unterricht und in den Pausen mehr bewegen und somit auch bewegt lernen, müssen allerdings auch einige neue Gerätschaften besorgt werden.

Genießen Sie also ein wunderbares Konzert in der beginnenden Adventszeit und unterstützen Sie damit das Scholl-Gymnasium Magdeburg auf seinem Weg zur „Bewegten Schule“!